

IMPLEMENTACIÓN DE ALTA GAMA

Fortalecen atención odontológica en los CESFAM Pan de Azúcar y El Sauce

Una millonaria inversión del orden de los 35 millones pesos se destinó a la reposición de sillones dentales en ambos establecimientos pertenecientes a la red de atención primaria comunal.

EQUIPO EL DÍA / Coquimbo

Para el bienestar de la comunidad, el municipio de Coquimbo, por medio de su departamento de Salud, efectuó una nueva adquisición destinada a continuar potenciando la entrega de prestaciones en el área odontológica. De esta manera se responde a la necesidad de la población garantizando el acceso a tratamientos seguros y, de manera muy especial, optimizando los tiempos de atención.

En un ambiente de alegría y muy sonriente por el nuevo beneficio, la usuaria del CESFAM rural Pan de Azúcar, Angélica Jaime, se mostró muy contenta "por el sillón que llegó porque es espectacular, necesitábamos esos cambios acá en el CESFAM. Esto también ayuda al trabajo de nuestros profesionales", reconoció.

El respaldo a la iniciativa lo dio el alcalde de la comuna puerto, Ali Manouchehri, quien explicó que el municipio ha logrado, a través de su ordenamiento financiero, "poder contar con más recursos y distribuirlos también en áreas tan importantes como la salud de los vecinos y vecinas. Estos dos sillones dentales que van a permitir entregar a nuestros profesionales odontólogos, los insumos y las herramientas necesarias para desempeñar su trabajo en directo beneficio de la comunidad".

Por su parte, el coordinador del Programa de Salud Bucal del departamento de Salud, Rodrigo Madariaga, señaló que estos nuevos equipamientos cuentan con una tecnología de primer nivel. "Esta inversión representa la adquisición de dos unidades dentales completas, marca Belmont, modelo G1, que es una unidad dental de excelente



CEDIDA

El trabajo en conjunto permite impulsar estas iniciativas fundamentales para fortalecer la APS comunal, especialmente en áreas críticas como la odontología, donde la calidad del equipamiento es clave para entregar una atención eficiente y de calidad.

calidad, lo que nos va a permitir mantener estos equipamientos por bastante tiempo debido a su calidad y tiempo de vida que tenemos

programados para la unidad. Estos sillones se suman a los otros dos que se adquirieron el año pasado", indicó el odontólogo.